

## Aktionstag saubere Hände am 07.07.2022 in den Kliniken Dr. Erler gGmbH Nürnberg Erfahrungsbericht

Gerade in der momentanen Situation ist es wichtig auf die korrekt durchgeführte Händehygiene aufmerksam zu machen, auf die Notwendigkeit hinzuweisen und den Kollegen unterstützend zur Seite zu stehen.

Den Aktionstag gestalteten wir mit einem Infostand in unserem Foyer. Dort erhielten die Mitarbeiter Informationsbroschüren, konnten an Aktionen teilnehmen und ihr ausgefülltes Rätsel zurückgeben.

Um Schwachstellen bei der Durchführung der Händedesinfektion zu erkennen, konnten die Kolleginnen und Kollegen aus zwei Möglichkeiten auswählen, die Schwarzlichtlampe oder ein Färbemittel.

Außerdem konnten wir mit Hilfe eines Vertreters aus der Industrie neben kleinen Give aways eine Hautfeuchtigkeitsmessung anbieten.



Mit Hilfe von Fingerfarben haben wir den Kolleginnen und Kollegen eventuellen Schwachstellen bei Untersuchungshandschuhen aufzeigen und die Kontaminationsgefahren beim Ausziehen der Handschuhe näher zu bringen. Damit zeigten wir die Wichtigkeit der Händedesinfektion vor und nach dem Tragen von Handschuhen auf.

Jeder Mitarbeiter der an den Aktionen teilgenommen hat, erhielt eine Hautschutzcreme und Gummibärchen als kleines Dankeschön.

Am Ende des Tages erfolgte noch die Auslosung unseres Rätsels „Krankenhaushygiene“ bei dem man verschiedene Gutscheine gewinnen konnte.



Dank der Unterstützung durch unsere Hygienebeauftragten in der Pflege konnten wir den Tag informativ und ansprechend gestalten.